

Ortsamt Obervieland

Freie



Hansestadt

Bremen

Bremen, 13.11.2025

**Beschluss des Beirates Obervieland (Fachausschuss Verkehr) vom
10. November 2025**

Verlängerung 30 km/h-Streckengebot Arster Landstraße

Der Beirat Obervieland fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, das bereits bestehende 30 km/h-Streckengebot in der Arster Landstraße bis zur Autobahnbrücke im Übergang zur Karl-Marx-Straße zu verlängern.

Begründung:

Immer wieder ist im Zuge von erfolgten Geschwindigkeitsmessungen (u.a. per Geschwindigkeitsmesstafel) im bereits bestehenden 30 km/h-Abschnitt der unteren Arster Landstraße festzustellen, dass die erlaubte Geschwindigkeit zum Teil erheblich überschritten (V85-Werte bei rund 45 km/h) wird.

Der Beirat ist daher der Ansicht, dass es für die Einhaltung der erlaubten Geschwindigkeit insbesondere im unteren und deutlich schmaleren Bereich der Arster Landstraße zielführend wäre, den davorliegenden Abschnitt bis zur Autobahnbrücke mit in das Streckengebot einzubeziehen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

gez. Radolla

Michael Radolla

Ortsamtsleiter